



お菓子もあるよ！



夏祭りもいあげ隊！

7月の暑いある日。富任荘で夏祭りを開催しました！
神輿を担ぎ、大きな内輪を持った職員が各ユニットに夏を運んできました。
ゲームをしたり、夏ならではのお菓子をみんなで食べたり。最後は、好きな色のヨーヨーを選んでもらいました。

夏祭りを楽しんだ後は、みんなではいチーズ



好きなヨーヨーを選んでね！

夏がきたぞ～！



研修会



リフト業者の「いうら」さんによる、リフト研修を行いました。

リフト導入時にも研修会を行いました。少しの間、いろいろな情報がアップデートされており、リフトの使用法の再確認ができるとても良い機会になりました。

これからも定期的に行うことができたらと思っています。



さくらユニット 

ゲームをしました！
輪投げとおもちゃの銃を使った射的！よ〜く狙って！



もみじユニット 

今日は、みんなでアイスを食べました！
甘くておいしいですね〜♪



庭で育てているハーブがすくすく育ちました♪



ひまわりユニット 



残暑お見舞いはがきを作りました。
お名前や文章を書いて頂き、投函！
お手元に無事に届きましたか？



流しそうめん  つばきユニット 

ある日の昼食。ユニットで流しそうめんを行いました！夏の風物詩ですね！



みなさん、上手にそうめんをすくっていました！



仲間が増えました！！

新入職員紹介



1階正面玄関脇にメダカの赤ちゃんを迎え入れました。暑い日が続いておりますので、利用者・職員共々癒されております。



堀川 栄
特養で働くのが初めてですが、一日も早く仕事ができるように頑張りたいと思います。よろしくお願ひ致します。



坂根 洋子
介護支援専門員は未経験ですが、利用者の皆様安心して穏やかに生活していただくよう連携を図っていきたく思います。